

MÁS SANTA OLAYA

Suerte dispar en la final de las Series Nacionales

PÁDEL

:: C. S. Los equipos olayistas saldaron con distinta suerte este fin de semana sus encuentros en las semifinales y finales de consolación de las Series Nacionales. Los integrantes de la formación de la categoría 1.000M lograron ganar su semifinal. Posteriormente, entraron en acción en la final de consolación, en la que consiguieron

la victoria. La formación de la categoría 500M, por su parte, se encontró con un rival difícil como el Cover Pádel Langreo 2, que le superó por el tanteo de 10 a 2. No obstante, los integrantes de las formaciones del club de El Natahoyo hacen un balance positivo de su paso por estas competiciones, de las que destacan, sobre todo, el excelente juego y el buen ambiente que rodeó el campeonato. Los jugadores olayistas ya piensan en la próxima edición, en la que esperan superar sus resultados.



El equipo femenino, con el trofeo de la final de consolación. :: s. o.

Curso del maestro japonés Osamu Aoki

KARATE

:: C. S. El Santa Olaya acogerá un curso de karate que será impartido por el maestro Osamu Aoki, instructor jefe de la Japan Karate Association en España y octavo DAN JKA. Estará organizado por el Club Deportivo Gijón Karate. La actividad ha tenido siempre una excelente acogida, por lo que se prevé que contará, como en cada edición, con una importante participación.

Ejemplo de superación en la pileta

NATACIÓN

Los olayistas Sandra Díaz y Sergio Vaquero participarán el fin de semana en el nacional adaptado, en el que serán referentes

:: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El Santa Olaya ha conseguido en solo tres años hacerse también un sitio en la natación adaptada nacional. Sergio Vaquero y Sandra Díaz participarán este próximo fin de semana en el Campeonato de España, que se celebra en la piscina madrileña del M86, de donde tratarán de regresar a Gijón con un buen botín de marcas y algunas medallas.

Goyo García fue el técnico que se encargó de abrir la nueva senda de la natación adaptada en el club fabril: «Comenzamos desde cero, pero con el tiempo todos hemos adquirido más conocimientos y las federaciones territoriales y la nacional también hicieron que este paso fuese sencillo y que sigamos progresando».

«Son nadadores como los demás y comparten los entrenamientos con el resto del equipo, solo que compiten en categorías especiales», hace



Los nadadores Sergio Vaquero y Sandra Díaz. :: s. o.

hincapié el técnico olayista, que considera que estos deportistas son «un ejemplo para todos». «Ellos mismos nos hacen vivir este deporte con na-

turalidad y sin barreras. Tienen una actitud ejemplar», afirma.

Sergio Vaquero es una de las joyas de la natación adaptada a esca-

la nacional. El pasado año logró seis medallas en el Campeonato de España e incluso fue seleccionado para participar en el Europeo celebrado en Glasgow.

Gran exigencia

Este será un torneo de la máxima exigencia para el nadador gijonés, que apenas tendrá tiempo para el descanso ya que participará en las pruebas de 50 y 100 libre, 200 estilos, 100 espalda y 50 mariposa. No obstante, esta es una temporada de transición para el deportista fabril puesto que, aunque tratará de dar lo mejor de sí mismo, tiene muy complicado conseguir las mínimas para el Mundial que se celebrará en Malasia, por lo que se centrará en mejorar todos sus registros, incluido el de 200 estilos, prueba en la que él mismo ostenta el récord nacional.

Sandra Díaz, por su parte, es una nadadora muy joven de categoría infantil y con mucho margen de mejora. La pasada campaña también subió al podio en el Campeonato de España, pero sus expectativas se centran en seguir mejorando y formándose como nadadora. Participará en las pruebas de 200 estilos y 50, 100 y 200 braza, siendo esta última disciplina una de las de mayor nivel del torneo, como se refleja que en ella tomen parte dos campeonas paralímpicas.

El Delgado Abogados-CNSO se jugará el 'play off' en la última jornada

BALONCESTO

:: C. S.

GIJÓN. El Delgado Abogados-CNSO se mantuvo una jornada más sin conseguir acumular puntos en su casillero, tras ser superado por la Avilesina por 62-55. De esa forma, el conjunto fabril se jugará el 'play off' en la última jornada. Los jugadores dirigidos por Patxi López sabían que el de este fin de semana no sería un partido fácil ya que los avilesinos son uno de los mejores de la categoría y favoritos para el ascenso.

El partido comenzó con máxima igualdad, imponiendo ambos equipos sus defensas a los ataques rivales. Dos técnicas consecutivas en el segundo acto hicieron que los fabriles se fuesen del partido y que la Avilesina abriese hueco en el marcador (35-20).

Los olayistas recobraron su juego a la reanudación, mostrándose más sólidos en defensa. Entraron en el último cuarto con opciones de llevarse el partido. Llegaron a colocarse cerca en el marcador. Pero, al final, se les escapó la victoria.

Los masters abren el historial del Villa de Navia

NATACIÓN

El equipo fabril se hizo con el triunfo en el debut de la competición en el calendario regional, en la que logró 17 medallas en pruebas individuales

:: C. S.

NAVIA. El equipo máster del Santa Olaya se hizo con la victoria en la clasificación por formaciones del Trofeo Villa de Navia, que debutó en el calendario regional de la categoría. Pero eso no fue todo ya que los deportistas gijoneses consiguieron nada

menos que diecisiete medallas en pruebas individuales —once de oro, tres de plata y otras tantas de bronce—, que reflejan la superioridad de los representantes del Santa Olaya en el torneo.

Las veteranas Angeles Carbajal (+70) y Victoria Ortiz de Guinea (+65) lideraron a sus compañeros al triunfo con la victoria en sus respectivas pruebas. Mayte Álvarez (+50), Rocío Junquera (+45), Andrea Menchaca (+35) y Olaya Carbajal (+25), en categoría femenina, y Adolfo Carbajosa (+65), José Luis Ortiz de Guinea (+60), José Marrot (+50), Gregorio García (+35) y Pelayo García (+25), en la masculina, completaron la relación de triunfos individuales en la



Los integrantes del equipo del Santa Olaya, en el centro, con los del Grupo y el Ovimáster. :: s. o.

competición organizada por el Club Natación Navia.

Lucía Zapico (+55), Ramón Fernández (+75) y Rubén Rocas (+50)

estuvieron cerca de subir a lo más alto del podio, aunque al final tuvieron que conformarse con colgarse la plata en sus pruebas.

Cecilia Segura (+40), Alba Busta (+25) y Alejandro Iglesias (+40) completaron la relación de medallistas del Santa Olaya en Navia.